
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0934/2023

Chimalhuacán, Estado de México, 13 de septiembre de 2023

**POLICÍAS ESTATALES Y MUNICIPALES DETIENEN A DOS HOMBRES POR
SU POSIBLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE EXTORSIÓN**

- *Los sospechosos al parecer exigían el pago de diez mil pesos para evitar que la parte afectada fuera molestada.*
- *La coordinación entre ambas corporaciones fue fundamental para salvaguardar a la víctima.*

Derivado de una oportuna intervención, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) y de la Policía Municipal detuvieron a dos hombres por su posible participación en el delito de extorsión; en la acción, decomisaron una unidad en la que viajaban.

Mientras oficiales de ambas corporaciones realizaban recorridos para inhibir la comisión de delitos en todas sus modalidades, sobre la avenida Corregidora, esquina con calle Rosa Blanca, en la colonia Lomas de Totolco, observaron actividad inusual, ya que una persona entregaba dinero a un individuo que empuñaba un cuchillo y uno más a bordo de una motocicleta aparentemente con un arma de fuego en mano.

De inmediato, efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) y uniformados municipales se acercaron a la zona e intervinieron en la situación para salvaguardar al ofendido, quien les informó que a los sospechosos les entregó una cifra, además de que le exigieron el pago

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

de diez mil pesos y rentas semanales para no quemar un vehículo conocido como moto-taxi.

Enseguida, los uniformados detuvieron a quienes se identificaron como Daniel “N” de 38 años de edad y Alejandro “N” de 32 años. Tras realizarles una inspección protocolaria, localizaron un arma punzocortante de un solo filo, con mango de madera y un objeto con las características de un arma de fuego, color gris, envuelta en cinta canela y dos equipos de telefonía celular.

Luego de dar lectura a los derechos que la ley confiere a su favor, los detenidos junto con lo decomisado fueron presentados ante la Fiscalía Regional de Justicia, con sede en el municipio de Chimalhuacán, para continuar con las diligencias correspondientes y determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.